

# 小川良一さんが 防犯榮譽金賞を受賞



小川良一さん  
(長塚)

10月5日、九段会館で行われた全国防犯運動第13回中央大会で、小川良一さんが警察庁長官並びに財団法人防犯協会連合会会長から、防犯榮譽金

賞を受賞しました。この賞は防犯功労者に与えられる賞で千葉県では、小川さんを含め3名の方が受賞されました。

### ○喜びの声

榮譽ある賞をいただき、とても光栄です。微力ではありますが、これからも地域防犯のため協力していきたいと思

## 伊藤・椎名・土屋さんが表彰



土屋富夫さん  
(宝米)



伊藤暢章さん  
(尾垂五区)

10月19日に(社)千葉県防犯協会から伊藤暢章椎名武之・土屋富夫さんの3名が表彰されました。3名とも日頃の活動が認められたものです。

椎名武之さん  
(橋場)

## 畔蒜助役が再任



畔蒜 清正 助役

このたび、町長の推挙をいただき、10月29日の臨時議会において同意を賜り、再び助役の重責を拝命しましたこと、関係各位に厚く御礼申し上げます。

## 全力を出しきることを誓う

さて、当町の行っている機関と協議を重ねているところです。

さらに、高齢化が一段と進んでいる当町の現状をふまえ東陽病院の建設とともに、福

各事業は、順調に推移しています。「町づくりは人づくりから」とのことから、対話行政の推進と合わせ、図書館の建設、文化施設の充実、運動施設の建設を行うため、関係

社施設の設置を検討しているところですが、21世紀を見すえた施策と対話行政により、町民の皆さんとともに歩む斎藤町政に、浅学非才を返り見ず、参画させていただきます。ひきしまる思いです。

今後も町発展のため、微力ではあります。助役の職責を全うすべく全力をもって努力することを、お誓い申し上げます。ご挨拶と致します。

## 第3回 全国スポーツレクリエーション祭



好成績を納めた光グラウンドゴルフチーム

## 林正さん 全国大会で6位

10月13日から15日まで和歌山県で行われた第3回全国スポーツレクリエーション大会

に、光グラウンドゴルフチーム10名が千葉県代表として出場しました。橋場の林正さんがラウンド16打で6位に見事入賞しました。

### 全国大会に参加して

越川二郎監督

※チームが一丸となつて精一杯頑張ったので各人が予想以上の好成績を納めることが出来ました。

6位入賞の林正さん ※雨の中でも好運に恵まれて、望外の好成績をあげられて幸せでした。

## 故小川一朗氏に紺綬褒章 福祉事業の発展に寄与

町福祉事業増進のために1,500万円の寄付をされた故小川一朗氏に対して、紺綬褒章が賜与されました。同氏から、町の福祉事業

に対する寄付は平成元年から、合せて総額4,430万円になり町福祉事業の発展に大きく寄与しております。